

Debatirán sobre seguridad y protección

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 21 Junio 2019 08:27

Visto: 5992



El análisis de la situación del delito, en especial de las causas y condiciones y de los resultados de todos los subsistemas en el período evaluado serán las prioridades del balance semestral de Seguridad y Protección de la Dirección Provincial de Educación, que se efectuará el próximo tres de julio.

Víctor Manuel Hernández Abreu, jefe del departamento de seguridad y defensa en la institución, manifestó que además se darán a conocer las proyecciones de trabajo para la nueva etapa y que los debates se centrarán en las acciones preventivas, el análisis de los riesgos y vulnerabilidades que deben atenderse de forma priorizada para continuar minimizando el delito y proteger los recursos del Estado.